

23/12/2019

## **Tierra Amarilla: Fiscalía dirige investigación luego de atropello que dejó como consecuencia una persona fallecida**

La Fiscalía de Atacama comenzó a dirigir la investigación la madrugada de este lunes, luego de un atropello que dejó como consecuencia una víctima fatal al interior de la comuna de Tierra Amarilla.

De acuerdo a los antecedentes preliminares de este caso, aportados por el fiscal de turno en Copiapó, Renán Gallardo Angel, quien se constituyó en el lugar del accidente, alrededor de las 02:15 horas de hoy un



vehículo particular con dos ocupantes circulaba por la ruta C-35 que une la localidad de Los Loros con Tierra Amarilla en dirección al poniente, cuando por razones que son materia de la investigación atropelló a un hombre adulto aún no identificado a la altura del kilómetro 45 de la mencionada carretera.

“A partir de este hecho, la víctima perdió la vida de forma instantánea. Hecho que logró ser advertido por dos funcionarios de carabineros que circulaban detrás del vehículo involucrado en el fatal atropello, quienes siguieron al móvil para luego darle alcance y detener a su conductor quien conducía en estado de ebriedad de acuerdo al examen de rigor al que fue sometido”, dijo el fiscal.

Renán Gallardo agregó que una vez que tomó conocimiento de este caso ordenó la presencia en el lugar de peritos de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito, Siat, además de personal de Labocar de Carabineros; quienes llegaron al lugar para trabajar el sitio del suceso y establecer la dinámica del atropello además de la identidad de la persona fallecida.

Respecto del conductor del auto protagonista del atropello, el fiscal indicó que pasará la mañana de este lunes a audiencia de control de detención y formalización de la investigación.